



Síntesis de medios

18 de julio de 2022

Primeras Planas

Costará 92% más tramo de Tren Maya
Inflación se come ahorros de las Afore
Los fraudes se modernizan y aumentan 29%
Aristóteles intercedió en 2013 por Caro Quintero ante Peña Nieto
A fondo, la FGR contra la red de corrupción en Segalmex
EU quiere a otros 17 capos mexicanos y ofrece 95 mdd para dar con ellos
Militares en retiro ayudan en limpia del AICM
Movilidad en crisis
Golazo

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Herald de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Cártel de Sinaloa y sus células, en la mira del gobierno de la CDMX

El gobierno de la CDMX ha intensificado en los últimos meses, acciones contra el cartel de Sinaloa. Se han desmantelado células delictivas, y confiscado importantes cargamentos de droga. El jefe de la Policía, **Omar García Harfuch** indica que ese cartel no busca apoderarse de la Ciudad, más bien requiere bodegas para el trasiego de drogas. [Diario Imagen](#)

Hallan a sujeto apuñalado en los Dinamos

Elementos del **Grupo Cóndores** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** trasladaron en helicóptero a un hombre que fue encontrado con heridas en cuello y tórax por arma punzocortante en una barranca ubicada en la reserva de Los Dinamos, en la alcaldía Magdalena Contreras. [Basta](#)

Las lluvias atraparon a familias y automovilistas

Los aguaceros y granizadas dejaron las principales afectaciones en las alcaldías Xochimilco, Tlalpan y Gustavo A. Madero. En redes sociales se difundieron imágenes de cómo **policías rescataron** a unas seis personas cuyos automóviles quedaron varados en calles de Xochimilco. [Excélsior](#)

Liberan a comerciante secuestrado

Tras arduas labores de inteligencia, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la **Unidad Metropolitana de Operaciones Especiales** capturaron a dos presuntos secuestradores que mantenían privado de su libertad a un comerciante, en un departamento de la calle Matamoros, colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. [Basta](#)

Clausuran bar tras agresión a comunidad LGBT

Personal de la alcaldía Cuauhtémoc realizó un operativo en Zona Rosa para supervisar los establecimientos y garantizar la integridad de todos los visitantes, así lo aseguró la alcaldesa Sandra Cuevas. El operativo se llevó a cabo con la coordinación de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, dirección de gobierno de la alcaldía e Invea. [El Universal](#) / [El Sol de México](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / Columna Redes del Poder [Reporte Índigo](#)

Advierten riesgo en Azcapotzalco

Decenas de vehículos que fueron utilizados en la comisión de secuestros u otros delitos y en choques, se encuentran abandonados en la avenida Jardín, cerca de las oficinas de la FGJ, por lo que no pueden ser retirados del sitio. Recientemente, se retiraron vehículos abandonados en un operativo encabezado por Christian Lujano, coordinador de Seguridad Ciudadana de la alcaldía, se utilizaron grúas de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y una grúa brigadier. Además, se contó con el apoyo de elementos de la PA y de la Subsecretaría de Control de Tránsito. [Excélsior](#)



Síntesis de medios

18 de julio de 2022

8, 561 denuncias por fraude

Las denuncias por fraude se han incrementado 20%, de acuerdo con cifras de la FGJ, al pasar de siete mil 169 indagatorias, de enero a mayo de 2021, a ocho mil 561 en el mismo periodo de este año. Ello se refuerza al considerar datos de la **Policía Cibernética de la SSC**, los cuales señalan que de cada diez reportes que se reciben seis son por fraudes. [Excélsior](#)

Aumentan los pagos con trabajo comunitario

Los infractores del Reglamento de Tránsito han realizado actividades de conservación, mantenimiento, limpieza y corte de maleza en espacios verdes de la Ciudad. Así como en la red del transporte público, Museo de Historia Natural y la **Brigada de Vigilancia Animal**. [Reforma](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [24 Horas](#) / Columna Línea 13 [Contra Réplica](#)

Cuida cadáver de su amo, fiel mascota

Un hombre murió atropellado en las calles Plutarco Elías Calles y Manuel J. Othón, en la colonia San Pedro Iztacalco en la alcaldía Iztacalco. En el lugar se encontraba su mascota. El can fue retirado por elementos de la **Brigada Animal de la SSC**. [Basta](#)

Al alza, accidentes relacionados con ciclistas en Ciudad de México

Pese a que el Reglamento de Tránsito de la CDMX contempla una serie de normas que deben seguir los conductores de vehículos no motorizados, a diferencia de otro tipo de automóviles, a los ciclistas únicamente se les puede amonestar verbalmente. De acuerdo con información de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en apenas dos años los hechos relacionados con ciclistas tuvieron un incremento de poco más del doble. [La Razón](#)

Burlan taxis de apps multa en AICM

A pesar de la advertencia de no subir pasaje en el AICM, los usuarios prefieren otra opción a ocupar el servicio exclusivo de la terminal aérea por considerarlo costoso. Los **policías auxiliares de la CDMX** y el personal naval admiten que carecen de facultades legales para imponer una multa en la Zona Federal. [Reforma](#)

Atrapan a un asaltante de cuentahabientes

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturó a un sujeto que despojó a una mujer de 115 mil pesos en efectivo que había retirado de una sucursal bancaria en un centro comercial en Iztapalapa. [Basta](#)

La libra modelo tras detención por drogas

Pamela Carbajal participante del programa Enamorándonos y su pareja sentimental fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en posesión de casi 100 dosis de droga en la colonia Sector Popular, alcaldía Iztapalapa. Sin embargo, días después obtuvo su libertad. [Reforma](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Matan a conductor en el Barrio Bravo

En una presunta venganza, un hombre fue asesinado a balazos a bordo de su vehículo en calles de la colonia Morelos; dos de los presuntos sicarios fueron detenidos por elementos de la **SSC** minutos después. [Basta](#)

Unidad de la Ruta 18 le amputa la pierna a usuario

Bomberos y servicios de emergencia atendieron a un hombre que sufrió la amputación de una pierna, tras ser arrollado por una unidad de transporte público de la Ruta 18, en Circunvalación y Santo Tomás; el conductor fue detenido. [Basta](#)



Síntesis de medios

18 de julio de 2022

Los fraudes se modernizan y aumentan 29%

De acuerdo con cifras del **SESNSP**, entre el 1 de diciembre de 2018 y el pasado 31 de mayo se ha denunciado la comisión de 291 mil 840 fraudes. En lo que va de la presente administración, entre 2019 y mayo de 2022, la CDMX es la entidad con más carpetas de investigación abiertas por casos de fraude, con 57 mil 607 casos.

[Excélsior](#)

Columna Trascendió: Omar García Harfuch

Que en la audiencia inicial de los 10 pistoleros detenidos tras el enfrentamiento en Topilejo con la policía, que encabeza **Omar García Harfuch**, la defensa de los "sinaloenses" alegó tortura, un lugar común entre los recursos legales usados para arruinar un proceso legal. No obstante, en este caso la justicia ha tomado la delantera, pues la jueza que lleva el caso ya les dictó prisión preventiva y este martes determinará si los vincula a proceso. [Milenio](#)

Columna Red Compartida: Sheinbaum, verdadera viajera

Resulta que tras la detención de presuntos integrantes del Cártel de Sinaloa en Topilejo en el gobierno de la CDMX se dijo que fue un gran acierto la forma en que **Omar García Harfuch** y la SSC de la capital del país, hicieron el trabajo, pero al interior de Morena hay opiniones divididas. Nos cuentan que lo sucedido es una clara evidencia de que grandes organizaciones criminales como el Cártel de Sinaloa o el CJNG, ya tienen presencia.

[La Prensa](#)

Columna Centro...!: Los "chapos" en la CDMX / Arturo Ríos Ruiz

Tras el enfrentamiento entre elementos policiacos y sujetos armados en el pueblo de San Andrés Topilejo en Tláhuac, el titular de la SSC, **Omar García Harfuch** admitió la presencia del cartel de Sinaloa en la capital.

[Diario Imagen](#)

Artículo: Unidad El Rosario: un parque y ¡un cuartel! / Juan Carlos Ruiz

En la Unidad El Rosario, de la alcaldía Azcapotzalco, sus habitantes denuncian que están siendo despojados de un espacio público por parte de la alcaldesa Margarita Saldaña. El pasado 21 de noviembre, Claudia Sheinbaum acudió para instalar el Gabinete de Seguridad y la Mesa de Construcción de Paz. En dicha reunión concurren la fiscal Ernestina Godoy, el titular de SSC, **Omar García Harfuch**; la alcaldesa, así como representantes de la Sedena y la GN. [La Jornada](#)

Columna Línea 13: Seguridad en el transporte

El Congreso de la Ciudad realizó el "Foro Seguridad para el Bienestar y la Paz en el Transporte Concesionado" a fin de plantear acciones coordinadas entre organizaciones civiles, instituciones públicas y el legislativo local, "que permitan reforzar la seguridad en el transporte público y disminuir la incidencia delictiva". Entre las organizaciones participantes estuvieron el Frente Popular Francisco Villa, el Inmujeres y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Contra Réplica](#)

Columna En Flagrancia: Drogas y homicidios en la Ciudad / Gustavo Fondevila

Un informe de inteligencia confidencial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** indicaba que los homicidios en la CDMX estaban impulsados por tres factores principales: a) conflictos del crimen organizado, b) peleas y abuso de alcohol, y c) robo a mano armada. [Reforma](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Policía Bancaria e Industrial. - Licitación Pública Nacional número No. 30001072-18-2022.- Convocatoria 09.- Adquisición de material eléctrico y material de construcción. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)



Síntesis de medios

18 de julio de 2022

Policiaco

Pareja destrozada en choque

Una pareja murió tras chocar contra un poste sobre la avenida Central, a la altura del Metro Villa de Aragón, en la alcaldía Gustavo A. Madero. A consecuencia del fuerte impacto, el automóvil se partió en dos y los cuerpos quedaron prensados entre los hierros retorcidos. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, llegaron al sitio para acordonar el área y agilizar el tránsito vehicular. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Biker muerto al derrapar en Periférico

Muere biker al derrapar su motocicleta en los carriles centrales del Periférico casi a la altura del bajo puente Barranca del Muerto, en la colonia Los Alpes, alcaldía Álvaro Obregón. Hasta el punto se movilizaron elementos de la **policía capitalina** quienes resguardaron la zona del accidente. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Asesinan a hombre a cuchilladas en la VC

Vecinos de la colonia Cuchilla Pantitlán, en la alcaldía Venustiano Carranza, hallaron sin vida a un hombre tirado sobre la vía pública, el cual presentaba varias heridas de arma blanca en el cuerpo. [Basta](#)

Le hacen hoyo en la panza por no aflojar en asalto

Un hombre fue baleado durante un asalto en el cruce de las calles Zaragoza y Sabadell, de la colonia San Pedro Xalapa, alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron **elementos policiacos** del Sector Estrella y paramédicos quienes trasladaron al lesionado a un hospital cercano, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Riña con colados desató balacera y dejó un muerto

Integrantes de una familia que celebraba una fiesta en la colonia Miguel Hidalgo, alcaldía Tlalpan, pelearon con personas que trataron de entrar a la reunión. Paramédicos del **ERUM** certificaron la muerte de un hombre, mientras **elementos policiacos** buscaron videos de seguridad para obtener más información. [El Gráfico](#)

Arrastran a pareja biker; mueren los 2 en Azcapo

Una pareja de motociclistas murió, luego de que estos fueran embestidos por un vehículo que los arrastró más de 100 metros sobre el Eje 5 Norte, a la altura de la colonia Santa Bárbara, alcaldía de Azcapotzalco. Personal de los cuerpos de emergencias de la CDMX arribaron al lugar. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Le cobran a plomazos

Un sujeto fue baleado en calles de la colonia Santa Isabel Tola, en la GAM. **Policías de la SSC** recorrieron los alrededores de la zona del ataque para buscar datos o videos de la agresión, pero los residentes con cámaras se negaron a entregar los videos. [El Gráfico](#)

Centros Penitenciarios

Fuera de Youtube

Yoseline Hoffman, mejor conocida como YosStop, informó, por medio de sus redes sociales, que la plataforma de YouTube cerró sus canales. Fue por medio de su cuenta de Instagram, donde la polémica creadora, quien estuvo cinco meses detenida en el **reclusorio femenino de Santa Martha Acatitla**, acusada de pornografía infantil, informó de la baja de su cuenta. [Basta](#)



Síntesis de medios

18 de julio de 2022

Los Chapitos alegan tortura en su captura

Luego de que un juez decretó la prisión preventiva contra los 10 integrantes de una célula de Los Chapitos, detenidos en la balacera de San Miguel Topilejo, sus abogados solicitaron la duplicidad del término constitucional para entregar pruebas y alegaron presuntas torturas al momento de su detención, por lo que solicitaron que se les aplique el Protocolo de Estambul. Será en los próximos días cuando se determine si se les vincula o no a proceso, seguirán presos en el módulo Diamante del **Penal de Santa Martha**. [Basta](#)

Justicia

Sale fiscal de su oficina y atiende en Iztacalco

Como parte de las audiencias públicas "La Fiscal en tu Alcaldía te atiende", la titular de la FGJ, Ernestina Godoy, acudió a Iztacalco a atender de forma directa a vecinos de la zona. Ahí sostuvo que la capital del país no es ni será refugio de delincuentes. [24 Horas](#)

Detienen a operadores de los Changos

La FGJ detuvo a dos personas consideradas objetivos prioritarios y generadores de violencia, identificados como presuntos operadores de la célula delictiva conocida como Los Changos, con influencia en Gustavo A. Madero y la zona limítrofe con el Edomex. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Imagen Destacada



EN TEPITO
**Liberan a
comerciante
secuestrado**